

Reglamento OVIEDO CUP 2025

Podrán participar en el torneo clubes federados y se regirá según las normas FIFA y de las Federaciones Asturiana y Española de Fútbol, con las particularidades y excepciones que se contemplan a continuación:

CATEGORÍAS

FÚTBOL 11

- A) JUVENIL SUB-19: Nacidos después del 01/01/2006
- B) CADETE SUB-16: Nacidos después del 01/01/2009
- C) CADETE SUB-15: Nacidos después del 01/01/2010
- D) INFANTIL SUB-14: Nacidos después del 01/01/2011
- E) INFANTIL SUB-13: Nacidos después del 01/01/2012

FÚTBOL 7

- F) ALEVIN SUB-12: Nacidos después del 01/01/2013
- G) ALEVIN SUB-11: Nacidos después del 01/01/2014
- H) BENJAMIN SUB-10: Nacidos después del 01/01/2015
- I) BENJAMIN SUB-9: Nacidos después del 01/01/2016
- J) PREBENJAMIN SUB-8: Nacidos después del 01/01/2017

**NO SE ADMITEN
EXCEPCIONES
POR EDAD EN
NINGUNA CATEGORÍA**

DURACIÓN DE LOS PARTIDOS

FÚTBOL 11:

2 tiempos de 25 minutos y en el intermedio de los partidos sólo habrá cambio de campo, salvo en las finales en la que habrá un descanso de 3 minutos.

FÚTBOL 7:

2 tiempos de 18 minutos y en el intermedio de los partidos sólo habrá cambio de campo, salvo en las finales en la que habrá un descanso de 3 minutos.

NÚMERO DE JUGADORES Y SUPLENTE

FÚTBOL 11: Máximo 25 jugadores por equipo y podrán entrar todos en la convocatoria de cada partido.

FÚTBOL 7: Máximo 18 jugadores por equipo y podrán entrar todos en la convocatoria de cada partido.

SISTEMA DE CAMBIOS

FÚTBOL 11:

- Los cambios se realizarán con el juego detenido y avisando al árbitro que lo tendrá que autorizar.
- Los equipos podrán interrumpir el juego un máximo de 3 ocasiones por partido para realizar cambios y al descanso del partido también podrán aprovechar para hacer sustituciones.
- Dentro de las 3 ventanas de cambios y en el descanso no hay límite de cambios y los equipos podrán hacer el número de sustituciones que deseen.
- Además, un jugador sustituido puede volver a participar.

FÚTBOL 7

Sin límite de cambios y un jugador sustituido puede volver a entrar.

Las sustituciones deben hacerse por el centro del campo y con la autorización del árbitro.

SISTEMA DE COMPETICIÓN

FASE DE GRUPOS: Grupos de 4,5 o 6 equipos

Los equipos se enfrentarán en una liga a una sola vuelta.

Partido ganado: 3 puntos | Partido empatado: 1 punto | Partido perdido: 0 puntos

FASE FINAL:

Los 1º y 2º clasificados de cada grupo disputarán la Oviedo Cup ORO.

Los clasificados en 3º puesto disputarán la Oviedo Cup Plata.

Los clasificados en 4º puesto disputarán la Oviedo Cup Bronce.

Los clasificados en 5º y 6º puesto disputarán la OVD CUP.

Los partidos de fase final son todos partidos eliminatoria, y si terminan en empate se resuelven directamente a los penaltis, 5 en fútbol 11 y 3 en fútbol 7.

En las categorías sub 16, sub 15, sub 14 y sub 12 la fase final consta de una primera fase con grupos de 3 equipos que juegan una liguilla a una sola vuelta y los primeros clasificados de cada grupo disputarían las eliminatorias finales.

CRITERIOS DESEMPATE: FASE DE GRUPOS

El orden de clasificación de los equipos en cada grupo se determinará de la siguiente manera:

- 1) Mayor número de puntos obtenidos en todos los partidos del grupo.
- 2) Por la mayor diferencia de goles obtenidos y recibidos, teniendo en cuenta todos los partidos del grupo.
- 3) Mayor número de goles obtenidos en todos los partidos de grupo.

Si dos o más equipos obtienen el mismo resultado conforme a los criterios arriba mencionados, sus puestos se determinarán de la siguiente forma:

- 4) Mayor número de puntos obtenidos en los partidos de grupo entre los equipos en cuestión.
- 5) Diferencia de goles en los partidos del grupo entre los equipos en cuestión.
- 6) Mayor número de goles marcados en los encuentros del grupo entre los equipos en cuestión.
- 7) **Sólo en grupos de 3 equipos de la Fase Final:** en el caso de que 2 o más equipos sigan empatados después de la clasificación final conforme a todos los criterios anteriores, se tendrán en cuenta los resultados obtenidos en la Fase de Grupos para determinar el orden de clasificación conforme a los criterios 1, 2 y 3 por el mismo orden.
- 8) Sorteo por parte de la comisión organizadora de la OVIEDO CUP.

TANDAS DE PENALTIS

En las tandas de penaltis se aplica la normativa FIFA para este tipo de desempates, con las siguientes particularidades:

Estarán autorizados a participar en la tanda de penales todos los jugadores, incluidos los suplentes, a excepción de los jugadores expulsados y no será necesario informar a los árbitros del orden de los lanzadores.

DOCUMENTACIÓN

La organización realizará controles de edad aleatoriamente.

Todos los jugadores deberán tener la licencia federativa en vigor e identificarse con ella, DNI, pasaporte u otro documento oficial acreditativo de la edad con fotografía y mostrarlo al árbitro o a la organización si existiera una reclamación.

Está permitido alinear un jugador en diversos equipos de un mismo club siempre que el equipo donde se alinee el jugador sea de una categoría distinta, y no sea una categoría inferior a la que le corresponde por edad.

En ningún caso se podrá alinear un jugador en otro equipo de la misma categoría o categoría inferior a la de su edad.

Tampoco, un jugador podrá jugar la competición con dos clubs diferentes o dos equipos del mismo club que participen en la misma categoría.

Si algún equipo alinea un jugador que no cumpla con los requisitos que marca el reglamento, el equipo perderá el partido por 3 a 0.

Los equipos facilitarán un listado a la organización de todos sus jugadores, haciendo constar nombre, apellidos, fecha de nacimiento y N.º del DNI o del pasaporte.

EQUIPACIÓN

Cada club está obligado a traer, al menos, dos equipaciones de juego numeradas y vestirán el primero de los uniformes oficiales de su club.

Si los uniformes de los dos equipos que compitan en un encuentro fueran iguales o tan parecidos que indujeran a confusión, y así lo requiriera el árbitro, **cambiará el suyo el equipo mencionado en segundo lugar en el calendario**, y llegado al caso si no pudiera cambiar sería el equipo que jugaría con petos.

PUNTUALIDAD

Los equipos deberán llegar a las instalaciones con una antelación mínima de 45 minutos al horario del partido y estar preparados en el campo para jugar 15 minutos antes del comienzo de cada partido. Si por cualquier circunstancia no pueden llegar con esa antelación, deberán contactar con la organización para informar de la hora prevista de llegada.

En caso de no presentación de un equipo o retraso injustificado por más de 25 minutos, al equipo en cuestión se le dará el partido como perdido por 3 a 0.

No se podrá realizar calentamiento en el propio campo, si por esa causa se acumulase retraso.

SANCIONES

Las expulsiones con tarjeta roja directa tendrán una sanción mínima de 1 partido de suspensión (el siguiente que tuviese que disputar su equipo).

Excepto las expulsiones por malograr una oportunidad manifiesta de gol sin mediar acción violenta o juego brusco grave, que en ese caso no acarrearán sanción.

Las expulsiones por doble amonestación no acarrearán sanción para el partido siguiente.

En la fase de grupos y en caso de que se produzca la retirada de un equipo o su exclusión por parte de la organización se respetarán todas las puntuaciones obtenidas por los demás equipos hasta el momento, y en el resto de los encuentros a celebrar se dará por vencedor a los oponentes por el resultado de la media de los goles encajados por el equipo excluido. En el caso de los partidos eliminatorios o si la retirada se produce antes de la competición se dará como vencedor a sus oponentes por el resultado de 3-0.

Los clubes implicados en tales casos tendrán una sanción mínima de dos años sin poder participar en el torneo con ninguno de sus equipos y las personas responsables de los hechos, no podrán participar en el torneo un mínimo de 5 años.

Las protestas o reclamaciones las deberá entregar el delegado del equipo por escrito a la organización como máximo 60 minutos después de la finalización del partido junto con la tasa de reclamación que es de 90 € que será devuelta si la reclamación es aceptada. No se admitirán protestas por el arbitraje.

OVIEDO CUP informará a las asociaciones correspondientes en caso de conductas graves.

RESPONSABILIDADES Y SEGUROS

Todos los participantes deberán llevar la tarjeta sanitaria o un seguro privado.

El Comité Organizador y el club organizador no se hacen responsables de los posibles daños y perjuicios de los participantes como la pérdida de objetos personales (por robo u otras circunstancias) o las lesiones. Tampoco se responsabilizará de las medidas tomadas por las autoridades públicas o empresas de transporte como huelgas, cancelaciones, etc.

El club, en el momento de solicitar su inscripción, manifiesta que sus jugadores están físicamente aptos para el evento. La organización declina toda responsabilidad de los daños que los participantes puedan ocasionar durante la competición tanto a ellos mismos como a terceros.

MUY IMPORTANTE: LOS CLUBES inscritos a otras federaciones distintas a la Federación Asturiana deben dirigirse a su propia federación para recibir las instrucciones oportunas antes de viajar.

MUTUALIDAD DE FUTBOLISTAS



EN CASO DE LESIÓN

El torneo está autorizado por la federación y todos los jugadores con la licencia federativa y el reconocimiento médico en vigor estarán cubiertos por la Mutualidad de futbolistas.

En caso de lesiones durante el torneo y a efectos de mutualidad, **el funcionamiento será el mismo que el de un partido de liga.**

Anotar la lesión en el acta de incidencias del partido, indicando nombre, apellidos, DNI del jugador y motivo de la lesión.

El club del jugador lesionado deberá facilitar a su jugador un PARTE DE LESIONES debidamente firmado, sellado y cumplimentado por el propio club. El jugador será atendido igualmente aunque no lleve parte de lesiones y en ese caso el club deberá enviarlo por email al centro sanitario en el plazo que se establezca.

En caso de necesitar una primera asistencia de carácter URGENTE se acudirá a los hospitales o centros de salud del Servicio de Salud del Principado de Asturias (SESPA).

En Oviedo se llevan al HUCA (Hospital Universitario Central de Asturias).
Dirección: Av. Roma, s/n, 33011 Oviedo, Asturias

La primera atención se realizará aquí y el seguimiento de la lesión en la mutualidad de su lugar de residencia.



Si la lesión requiere un traslado urgente, disponemos de un servicio privado de 6 ambulancias ubicadas estratégicamente, y que se combinan para dar cobertura a todas las sedes.

Nuestro personal de campo avisará al coordinador del dispositivo para solicitar los traslados.

Los equipos y jugadores que tengan un seguro privado deben seguir las instrucciones de su aseguradora, y en caso de requerir un traslado en ambulancia, indicar al responsable el centro de salud al que debe ser trasladado.

ACEPTACIÓN DE LAS BASES

Los participantes de este torneo autorizan expresamente a OVIEDO CUP, y sin ninguna contraprestación, a su difusión en la Web y en cualquier red social, así como en cualquier otro soporte de comunicación con el objetivo de promocionar la marca OVIEDO CUP.

La participación en el torneo presupone:

La aceptación íntegra de todas las cláusulas contenidas en estas bases.

Los datos facilitados por los participantes en la promoción serán tratados conforme a la L.O.P.D. En este sentido, los participantes dan su consentimiento expreso a los organizadores para la recogida y tratamiento de sus datos personales necesarios exclusivamente para la organización y gestión del presente torneo.

La autorización a los organizadores para publicar fotografías de los participantes en los medios de comunicación que estime convenientes, sin que ello conlleve compensación económica alguna a favor de los participantes.



EL COMITÉ ORGANIZADOR